



## Trois jours pour découvrir les Geiq

lundi 14 mars 2022, par [lpe](#)

Les Geiq sont des regroupements d'entreprises qui, pour résoudre leurs problèmes de recrutement, parient sur le potentiel de personnes éloignées du marché du travail. Le premier Geiq a été créé en 1991. Aujourd'hui, 194 Geiq sont labellisés avec 286 implantations sur le territoire français. Les entreprises adhérentes représentent plus de 20 filières professionnelles (BTP, entreprises de propreté, industrie, transports, services à la personnes, industrie ou encore les métiers de service).

Les 15, 16 et 17 mars 2022, la Fédération Française des Geiq lance la sixième édition de son événement annuel "3 jours avec les Geiq" (Groupements d'Employeurs pour l'Insertion et la Qualification). Des événements, listés sur cette carte interactive, sont proposés localement par les Geiq dans l'hexagone et en Guyane. Le but ? Mieux faire connaître ce dispositif qui facilite l'insertion de personnes en recherche d'emploi.

Près de 200 Geiq recrutent actuellement partout en France, avec plus de 3200 postes en alternance à pourvoir dans des secteurs d'activité variés. Hommes, femmes, jeunes ou moins jeunes, avec ou sans expérience professionnelle, les Geiq accompagnent tous les profils de candidats pour leur ouvrir les portes des entreprises.

Toutes les informations : [suivez ce lien](#)